

BUSCANDO FAMILIA



Carmen una mujer pobre, salió embarazada de un hombre muy malo llamado Eduardo que al enterarse de la noticia se fue y la dejó.

Cuando Carmen dio a luz a la niña y se dio cuenta que no podía mantenerla, decidió dejarla en la puerta de una familia que era pobre, al abrir la puerta vieron a la niña y decidieron llevarla y decidieron llevarla al orfanato porque allí cuidarían muy bien de ella.

Ya en el orfanato las monjas decidieron llamar a la niña Fabiola porque el nombre les parecía muy bonito.

Cuando Fabiola tenía dos años llegaron personas muy buenas a adoptarla; pasaron los años y Fabiola estudio para ser doctora, fue una profesional y sus padres estaban orgullosos de ella.

Un día tuvo una paciente que era pobre que tenía una enfermedad por eso mando a hacerle análisis para saber que enfermedad tenia y Fabiola también se hizo análisis para saber su hemoglobina.

Cuando Fabiola vio los análisis se dio cuenta que la sangre de ella era compatible con la de su paciente, ella se sorprendió al ver estos resultados entonces dijo: Ella es mi madre verdadera que feliz estoy.

La paciente regreso a ver sus análisis y Fabiola le dijo: Señora usted es mi madre biológica.

La señora le dice: ¡No puede ser eres tu hija mía! ¡Por fin te vuelvo a ver después de tantos años!

-Discúlpame hija por no haberte criado yo es que no tenía dinero para mantenerte.

Fabiola le dijo: No te preocupes mamá te perdono, ahora hay que hacerte un tratamiento para vencer tu enfermedad.

Al poco tiempo la señora quedó curada y Fabiola la llevo con sus padres adoptivos para que la conocieran; la señora Carmen agradeció a los padres adoptivos de Fabiola por haberla cuidado con cariño y mucho amor, luego vivieron todos felices en armonía.

DERECHO A LA FAMILIA

MENSAJES:

- NO HAY QUE GUARDAR RENCOR (PERDONAR).
- NOS ENSEÑA A ESCUCHAR Y A PERDONAR.

Autor: Adriano Gabriel Ubillús Vásquez

Alumno del 5to Grado "c"

I.E N° 16211